

Cuba y Cambodia por fortalecer relaciones en el ámbito médico



Cuba y Cambodia por fortalecer relaciones en el ámbito médico. Foto: Sheila Noda Alonso

La Habana, 15 dic (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, sostuvo un encuentro con la secretaria de Estado del ministerio de Salud de Cambodia, Or Vandine, para impulsar la cooperación bilateral en ese sector.

Durante la cita, Vandine agradeció la posibilidad que brinda la nación caribeña a estudiantes de su país, para que se formen profesionalmente en el ámbito médico.

También manifestó su satisfacción por conocer el funcionamiento del sistema de salud cubano, en especial la atención primaria, área en la que Cambodia busca ampliar sus servicios.

Por su parte, Portal expresó el interés del Gobierno cubano por fortalecer las acciones de cooperación, en beneficio de ambas naciones.

Según la Agencia Cubana de Noticias, durante el diálogo también fueron abordados otros aspectos de interés mutuo como el tratamiento de enfermedades crónicas no transmisibles y la posibilidad de insertar los productos de la biotecnología cubana en la nación del sudeste asiático.

Cuba y Cambodia suscribieron el pasado septiembre un Memorando de Entendimiento, en el cual las partes ratificaron el intercambio de experiencias sobre el fortalecimiento de la formación académica de pregrado y postgrado. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/308113-cuba-y-cambodia-por-fortalecer-relaciones-en-el-ambito-medico>



Radio Habana Cuba